

Sommes-nous en démocratie ?

Pourquoi une Constituante ?

avec **André BELLON**

Ancien Président de la Commission des Affaires Étrangères.

Président de l'"Association pour une Constituante".

Auteur de "Ceci n'est pas une dictature" (Mille et une nuits 2011).

Depuis l'entrée en vigueur du traité de Lisbonne et la réforme constitutionnelle en 2007, les Français savent que leurs dirigeants se sont assis sur leur volonté. Ils ont dit Non au TCE en 2005, mais députés et sénateurs ont voté Oui.

Le mépris de la classe dirigeante à l'égard du peuple est d'autant plus violent qu'il est assis sur sa certitude de détenir la vérité et de créer la confusion politique dans l'esprit des citoyens à travers les médias et grâce aux sondages.

La crise économique aurait pu permettre une remise à plat des institutions et de retrouver la démocratie. En France, seule la convocation d'une Assemblée constituante permettra de retrouver la République.

Jeudi **15** mars à 20h30

salle du Sénéchal

17 rue de Rémusat métro Capitole

Contacts : jpcremoux@orange.fr bpbonneau@free.fr

ENTRÉE LIBRE



Les Amis du
MONDE diplomatique

ATTAC Toulouse %